



Estados
Cuatro entidades, en
alerta por marejadas
en el Pacífico

Aumentan vigilancia en Guerrero, Oaxaca, Michoacán y Sinaloa

Emiten alerta en playas del Pacífico por el fuerte oleaje

• Las marejadas continuarán hasta noviembre, indican las autoridades

• Una niña de seis años fue arrastrada y se ahogó cerca de Puerto Ángel

Chilpancingo, Acapulco, Oaxaca, Morelia y Cullacán • Zacarías Cervantes, José Juan Delgado, Óscar Rodríguez y Notimex

Autoridades de Guerrero, Michoacán y Oaxaca alertaron por el fuerte oleaje en las costas del Pacífico originadas por la corriente ecuatorial.

El presidente del Consejo de Seguridad en Guerrero, Arturo Lima Gómez, aseguró que no hay necesidad de cerrar las playas de la entidad, ya que se han tomado las medidas precautorias para evitar más ahogados, como los cinco que se reportaron el pasado fin de semana.

No obstante, se prevé restringir la entrada a las playas, dijo.

El alertamiento oportuno y las recomendaciones necesarias ante las marejadas que provoca la contracorriente marina ecuatorial que se registran de junio a noviembre de cada año han minimizado los daños, declaró

el funcionario.

El meteorólogo de la subsecretaría de Protección Civil guerrerense, Roel Ayala Mata, señaló que las muertes de los visitantes que han sido arrastrados por las olas ha sido consecuencia de la falta de precaución y la imprudencia de las víctimas, porque la dependencia a su cargo ha emitido las recomendaciones y las medidas de precaución

oportunas a través de los medios de comunicación.

Sin embargo, Lima Gómez reconoció que por ahora se mantendrán los banderines rojos de precaución en cuatro playas del puerto de Acapulco, ubicados desde el hotel Calinda a la Base Naval, pues es la zona de mayor riesgo.

En los litorales de la Costa Grande y Chica se mantendrán los banderines amarillos y que en la medida de que las marejadas suban de intensidad la dependencia emitirá el alertamiento y las medidas de precaución correspondientes, detalló.

Una víctima más

La menor Paula Emilia Enríquez, de seis años y originaria de San Luis Potosí, fue arrastrada por una marejada en la playa del Coyote, cerca de Puerto Ángel.

Por ello, el Coordinador de Protección Civil, Martín Vela

→ claves

Prevención

• Personal de la Secretaría de Marina, la Subsecretaría de Protección Civil de Guerrero y autoridades del municipio de Acapulco reforzaron las medidas de vigilancia, seguridad y prevención en las playas guerrerenses, debido a la muerte por ahogamiento de cinco personas por el oleaje alto.

• La subsecretaria de Protección Civil estatal, Nubia Sáyago González, informó que se acordó la colocación de banderas rojas en la mayoría de las playas del puerto por los incidentes durante la primera semana de vacaciones.

Gil, confirmó que la Secretaría de Marina localizó el cadáver de la víctima, tras ser reportada como desaparecida.

El incidente fue generado por el fenómeno "mar de fondo" que tiene en alerta a las costas del Pacífico.

Las bahías de Tangolunda y Chahue, Huatulco, y en Zipolite son consideradas las más peligrosas, indicó el funcionario.

Autoridades de Protección Civil de Michoacán extendieron la alerta a la costa estatal, por el alto oleaje que se registra en las playas michoacanas.



Protección Civil del municipio de Lázaro Cárdenas invitó a los lugareños y paseantes a evitar introducirse al mar.

Señaló que el alto oleaje y las fuertes corrientes hacen peligrosa la natación, además de que anunció

el reforzamiento de la vigilancia en los lugares más concurridos de la zona, como Playa Azul.

En tanto, las playas de Mazatlán permanecen parcialmente cerradas, con el propósito de brindar

seguridad a los bañistas.

Miguel Ángel Mota Juárez, del Cuerpo de Rescate Acuático de Mazatlán, señaló en entrevista que en playas como la del Monumento al Pescador y la Pinitos, los bañistas solo pueden ingresar al mar sin

que el agua cubra más de la mitad del cuerpo. ■M



En Acapulco hay banderas rojas en distintas zonas para informar a los bañistas del peligro



La falta de precaución causó la muerte de 5 paseantes, dice funcionario